

交野市教委ニュース

第127号（令和2年4月28日発行）

交野には市立小・中学校が14校あります。今、臨時休業中ですが、この交野の学校のことを知っていただきたいと思います。そこで、クイズ風に豆知識を紹介します。まずは、交野が原学園（第一中学校区）からです。



星のあまん おりひめちゃん

第一中学校



第一中学校の玄関上部の校舎壁面には、建設当時から左のモニュメントが取り付けられています。中央は、人間の手のひらと鳩で「平和と教育」を表現しています。では、その左と右は何を表現しているでしょう。

交野小学校



交野小学校の体育館には、左のような額がかかっています。「学んで厭（いと）わず」学んであきることがない、という意味です。これは、昭和34年、ある有名な方に直接書いていただいたものです。日本人初のノーベル賞受賞者です。だれでしょう。

長宝寺小学校



長宝寺小学校には、学校のマスコットキャラクターがいます。その名も、「ミラクルセブン」。歌もあるそうです。学校のホームページにも登場しています。ところで、なぜ「セブン」、7なのでしょう。

【答え】第一中学校のモニュメント、左はペンで「学芸」を、右は（鉄）アレイで「スポーツ」を表しています。交野小学校の額は湯川秀樹博士の直筆です。長宝寺小学校は交野で7番目にできた小学校だからです。